

Liebe Schülerinnen und Schüler & liebe Eltern,

mein Name ist Jan Sulkowski und ich bin seit Mai 2017 als Referendar am Gymnasium Wermelskirchen tätig. Mit Begeisterung unterrichte ich die beiden Fächer Sport und Biologie.

Ich bin in Berlin geboren und in Köln groß geworden. Mein Studium für das Fach Sportwissenschaften habe ich an der deutschen Sporthochschulen in Köln und für das Fach Biologie an der RWTH Aachen im Dezember 2016 abgeschlossen. Die Zeit bis zum Beginn des Referendariats habe ich mit einer 5-monatigen Reise in Südostasien und Neuseeland überbrückt.

Neben dem Reisen und Kennenlernen anderer Kulturen ist eines meiner größten Hobbys Basketball. Diesen Sport betreibe ich bereits seit meinem 7. Lebensjahr und bin auch weiterhin in der 2. Regionalliga beim Deutzer TV aktiv.

Ich freue mich auf die kommende Zeit am Gymnasium Wermelskirchen und auf eine gute Zusammenarbeit zwischen allen Beteiligten.

Jan Sulkowski